



**あけましておめでとうございます** 2025年がスタート！

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

今年の干支は「巳（へび）」です。巳年（へび年）は、「復活」と「再生」のシンボルとして縁起の良い年とされているそうです。新しい自分に生まれ変わる、幸せな未来をつかむといった意味をもち、へびが脱皮するように、新しい自分に出会える年になるともいわれます。なお、2025（令和7）年は60年に一度巡ってくる乙巳の年で、これまでの努力や準備が実を結びはじめ、勢いを増していく年、幸運に導かれる年となるといわれます。しなやかな発想と成長の年で、物事を柔軟に考え、周りの人たちと協力してしなやかに対応することで成長につなげていきましょう。

さて、3学期が始まりました。冬休みは家族とゆっくり過ごしたり、友だちと楽しい時間を過ごしたり、自分の興味のあることに熱中したりと、それぞれ充実した日々を送ることができましたか。そして、どのような意気込みで今日を迎えましたか。

3学期は、学期の中で1番短い学期。登校日は1、2年生が50日、3年生は45日です。仲間と過ごす大切な1日1日になります。

ところで、始業式では新学期を迎えるにあたって、三重中の校訓である「信愛」「努力」「頑健」をもとに、以下の内容を話しました。

「信愛」とは、互いを信じ、愛し合うということです。仲間を大切に、共に学び、共に成長していくことが大切です。

「努力」とは、どんなことにも一生懸命に取り組むことです。目標に向かって、粘り強く努力し続けることが、私たちを成長させてくれます。

「頑健」とは、どんな困難にも屈せず、最後までやり遂げる強い心をもつことです。

これらの言葉は、単なる言葉ではなく、私たちが目指すべき姿、そして、一人ひとりもつべき力なのです。みなさんは、それぞれが異なる目標をもち、様々なことに挑戦していることと思います。しかし、どんな目標であれ、必ず壁にぶつかる時が来るでしょう。そんな時こそ、三重中の校訓「信愛」「努力」「頑健」を胸に、強い気持ちをもって困難を乗り越えてください。

みなさんには、無限の可能性があります。この3学期、その可能性を最大限に引き出し、卒業後の進路や学年が上がる、次のステージにふさわしい人へと成長してほしいと思います。共に、素晴らしい3学期にしましょう！

**<1月の主な予定>**

- 8日(水) 始業式 身体測定  
④生徒会役員任命式・生徒会引継式
- 9日(木) 実力テスト(1・2年)
- 10日(金) 避難訓練
- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) 全校・学級専門委員会
- 16日(木) 全校集会・表彰伝達
- 19日(日) 家庭の日
- 21日(火) No部活動day・定時退庁日
- 28日(火) 公立高校特別選抜検査

※1/9(木)は弁当の日です。

**<2月の主な予定>**

- 5日(水) 入学説明会(新入生保護者)
- 6日(木) 学年末テスト(3年)
- 7日(金) 学年末テスト(3年)
- 10日(月) 学校見学会(小学6年生)
- 11日(火) 建国記念の日 部活動中止~19日
- 14日(金) 学校保健委員会13:00~
- 18日(火) 公立高校一般選抜試験~19日  
学年末テスト(1・2年)~19日
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 26日(水) No部活動day・定時退庁日